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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

КОММУНАР
ОРГАН КУЙТУНСКОГО 

РАЙКОМА ВКП(б) ж РАЙОН
НОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
ТРУДЯЩИХСЯ ИРКУТСКОЙ 

ОБЛАСТИ.

Выходит 8 раз в месяц 
Цена отд. номера 8 копеек.

О б е с п е ч и т ь  с к о т у  т е п л у ю  
и  с ы т н у ю  з и м о в к у !

Наступает зима— самый труд
ный, самый ответственный период 
для животноводства. Задача каж 
дого руководителя колхоза обеспе
чить теплую и сытную зимовку 
скота, сохранить все поголовье, 
не снизить упитанности и про
дуктивности.

Готовы-ли к  зиме все животно
водческие фермы нашего района? 
Приходится отмечать, что многие 
колхозы к  зимовке общественного 
скота далеко еще не готовы. Пе
чальный урок прошлого года дол
жен был бы многому научить 
председателя колхоза им. Ленина 
тов. Власенко. Но он и нынче 
дотянул до того, что колхозному 
скоту зимовать негде. Животно
водческие постройки не ремонти
руются, корма, приготовленные 
к  зиме, полностью не учтены. 
Даже овсяная солома не скир
дуется. И не случайно, что в 
этом колхозе не прекращается па
деж, особенно молодняка— телят, 
ягнят и поросят.

Не готовы к  зимовке скота кол
хозы им. Коминтерна, «Память 
Зверева», «Земледелец» и многие 
другие.

Дальнейшее промедление с под
готовкой к  зимовке скота пре
ступно. Тот-же колхоз «Земледе
лец» в прошлом году из за пло
хой подготовки к зимовке скота 
понес немалые убытки, был до
пущен падеж 11 лошадей, коро
вы 4 свиньи. В плохих условиях 
зимовал скот колхоза <

Надо немедленно приступить к 
ремонту и достройке животновод
ческих помещений. В каждом кол 
хозе необходимо выделить строи
тельные бригады, организовать 
колхозников, освобождающихся от 
полевых работ, на подготовку к 
зиме.

В ряде колхозов не скирдуют 
солому поело комбайновой уборки, 
не сохраняют сочные корма, не 
берегут сено. Такому пренебрежи
тельному отношению к  кормам 
не должно быть места. В прош
лом году правление колхоза им. 
Коминтерна затратило не одну 
тысячу рублей на покупку ржа
ной соломы в то время, как своя 
содома на сотнях гектаров оказа
лась заваленной снегом. Этого до
пускать нынче ни в коем случае 
нельзя. Каждый колхоз имеет воз
можность не только обеспечить 
кормом свой скот на предстоящую 
зиму, но и создать при распреде- 
16НИ& доходов страховой и фураж- 
МЫЙ фонд для животноводства.

экономное расходо
вание кормов должно стать зако
ном для каждого руководителя 
колхоза и работника животновод
ства. Надо в корне пресекать 
малейшие попытки поживиться 
кормом, предназначенным для об
щественного скота или заброни
рованного к весеннему севу. А 
для этого надо произвести точ
ный учет всех кормовых запасов, 
наладить строжайшую охрану.

На основе исторического поста
новления партии и правительства 
«О мероприятиях по развитию об
щественного животноводства в 
колхозах», колхозы стали обзаво
диться новыми животноводчески
ми и птицеводческими фермами. 
Однако необходимо обратить вни
мание на то, что целый ряд кол
хозов нашего района еще не уком
плектовал свои фермы потреб
ным количеством скота, особенно 
отстает комплектование маточного 
состава. На свиноферме колхоза 
«Стахановец» имеется всего-нав 
сего одна свиноматка, а надо 
иметь к  концу года не менее
18. Правленцы возложили все на
дежды по развитию свиноводства 
на единственную свиноматку. В 
колхозе «Ударник» тоже одна 
свиноматка. Колхоз им. Кирова 
должен иметь 144 овцематки, а 
имеет только 8.

Укомплектовать все фермы—  
дело, нетерпящее отлагательст
ва. Октябрь и ноябрь для этого 
самые благоприятные месяца. На
до шире развернуть закуп скота 
у колхозников, полностью исполь
зовать государственный кредит, 
предназначенный специально на 
закупку скота для ферм.

В 1939 и 1940 году передови
ки социалистического животновод
ства нашего района Блинова Вар
вара, Ряжин Петр, Яценко Евдо
ким и многие другие завоевали 
почетное право участия во Все
союзной сельскохозяйственной 
выставке. За достижения в сво
ей работе тт. Яценко и Ряжин 
в прошлом году награждены Глав- 
выставкомом Малой серебрянной 
медалью. И нынче среди работни
ков животноводства немало това
рищей, завоевавших право учас
тия на Выставке 1941 года.

Опыт передовиков надо сделать 
достоянием широких масс. У нас 
есть все возможности к  тому, 
чтобы в ближайшее время уком
плектовать все фермы, подгото
вить теплую и сытную 
енота.

Сообщение ТАСС
В иностранной печати и, в 

частности, в английской газете 
«Дейли телеграф энд Морнинг 
пост» ,в сообщениях агентстваЮнай 
тед Пресс, в греческой газете «Вра- 
дини», время от времени появ
ляются сообщения о том, что, 
якобц, советское правительство 
Предъявило германскому прави
тельству требование о передаче 
СССР бывших польских областей, 
отошедших к Германии и, что по

Па снимках: (слева направо): Ниродный Комиссар Обороны СССР Маршал Советского Союза Се
мен Константинович ТИМОШЕНКО, Маршал Советсного Союза Григорий Иванович НУЛИК, началь
ник Генерального Штаба РККА Генерал армии Кирилл Афанасьевич МЕРЕЦКОВ.

О ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ ПЛАНА ХЛЕБОСДАЧИ КОЛХОЗАМИ 
„БОРЕЦ ЗА ПЯТИЛЕТКУ11 И „СЕДЬМОЙ СЪЕЗД СОВЕТОВ"

Постановление бюро райкома ВИП(б) от 12 октября
колхозов района выделить 50 прв-Заслушав доклады председате

лей колхозов «Борец за пятилет
ку» и «Седьмой съезд Советов» 
тт. Ленева и Умнова о ходе вы
полнения плана хлебосдачи госу
дарству, бюро райкома ВКИ(б) от
мечает, что председатели указан
ных колхозов тт. Ленев и Умнов 
не выполнили постановление ЦК 
ВКП(б) и СНК СССР об уборке и 
заготовках сельскохозяйственных 
продуктов, а также решение бю
ро райкома ВКП(б) от 21 авгус
та с. г., пустив поставку зерна 
государству на самотек. На 10 
сентября колхоз «Борец за пяти
летку» выполнил план хлебосда
чи на 22,3 процента, «Седьмой 
съезд Советов»— на 10,7 процен
та. Транспортные звенья на вы
возку зерна не организованы. 
Вместо усиления выполнения пла
на зернопоставок, руководители 
колхозов почти прекратили вывоз
ку  зерна на элеватор. За 10 
дней октября вывезли: колхоз
«Борец за пятилетку» 336 цент
неров, «Седьмой съезд Советов» —
21 центнер.

Такое положение с выполнени
ем плана поставки зерна государ
ству можно объяснить только тем, 
что председатели колхозов тт. Ле-

этому вопросу между СССР и Гер 
манией ведутся, будто-бы, какие 
то переговоры.

ТАСС уполномочен заявить, что 
все эти сообщения совершенно не 
соответствуют действительности, 
являются сплошным вымыслом и 
относятся к  категории сплетен, 
распускаемых с провакационными 
целями.

(ТАСС).

нев и Умнов не желают по-боль
шевистски выполнять постановле
ние ЦК ВКП(б) и СНК СССР и 
последующие решения обкома и 
райкома ВКП(б) о сочетании все* 
го комплекса сельскохозяйствен
ных работ и усилении выполне
ния ндана поставок зерна госу
дарству ; установили вредную оче
редность сельскохозяйственных ра
бот, что так или иначе тормозит 
выполнение плана хлебосдачи в 
установленные правительством 
сроки.

Бюро райкома ВКП(б) ПОСТА
НОВЛЯЕТ:

1. За срыв выполнения плана 
поставок зерна государству в ув- 
тановленныв правительством сро
ки, председателю колхоза «Седь
мой съезд Советов» тов. Умнову 
объявить выговор, председателю 
колхоза «Борец 8а пятилетку» 
тов. Лвиеву поставить на вид.

2. Обязать тт. Умнова я Лене
ва выполнить план хлебосдачи го
сударству к  25 октября с. г., 
предупредив последних, что в 
случае невыполнения настояще
го решения к  ним будут приня
ты более строгие меры партийно
го взыскания.

3. Обязать председателей всех

центов гужтранспорта на вывоз
ку  зерна, картофеля я овощей го
сударству.

4. Обязать райуполнаркомзаг 
тов. Медведева принять законные 
меры воздействия к  правлениям 
колхозов, невыполняющих обяза
тельств пе поставке верна, кар
тофеля и евощей государству в 
установленные правительством 
сроки.

5. В связи с тем, что в ряде 
колхозов района задерживается 
сдача зерна государству из-за от
сутствия намолоченного зерна, 
обязать председателей колхозов и 
директоров МТС организовать бес
перебойную работу всех молоти
лок ж комбайнов на стационаре 
не менее 20 часов в сутки.

6. Предложить партийным и 
комсомольским организациям ши
роко развернуть предоктябрьское 
социалистическое соревнование за 
окончание всех сельскохозяйствен
ных полевых работ к XX III го
довщине Октября и досрочное вы
полнение плана сдачи зерна, кар
тофеля и овощей государству.

Секретарь райкома ВКП(б)
А. СТУКАЛИН.

Письмо депутатов
Депутаты Верховного Совета СССР 

и РСФСР от Иркутской области 
еще в декабре месяце 1938 го
да обратилась ко всем трудящим
ся, партийным и профсоюзным ор
ганам, исполкомам райсоветов с 
тем, чтобы коллективное страхо
вание жизни явилось бы дос$(Гя- 
нием всех рабочих, служащих и 
колхозников, чтобы все трудя
щиеся нашей области приняли 
участие в страховании.

В результате проделанной ра
боты были достигнуты по значи
тельному числу районов хорошие 
успехи.

Тем не менее органы госстраха, 
профсоюзные организации, комсо- 
ды не сумели закрепить достиг
нутые результаты, не сумели дол
жным образом развернуть работу, 
и в данное время охват трудя
щихся коллективным страховани

ем жизни резко понизился. Дос
таточно указать, что в нашей об
ласти охвачено страхованием все
го 28 процентов рабочих, служа
щих и лишь 7,8 процента колхоз* 
ников.

В целях улучшения финансовой 
работы, в частности государствен
ного страхования по решению CHffc 
СССР проводится общественный 
смотр налоговой и страховой ра
боты. Смотр этот заканчивается 
седьмого ноября еего года— ко дню
23 годовщины Великой Октябрь
ской революции.

В числе задач, поставленных смот
ром особое значение имеет задача 
максимального развития веех ви
дов добровольного страхования, в 
частности коллективного страхова
ния жизни как крупнейшего ме
роприятия, направленного на даль
нейшее улучшение материальро-

бытовых условий трудящихся.
Задача успешного развития кол

лективного страхования жизви, 
охват им трудящихся нашей об- 
ласта Mojset быть разрешен при 
активном участии Широких масс 
общественвос^я и профсоюзных ор* 
ганизаций, непосредственной по
мощи и контроля за стра
ховыми работниками.

Организованно проведя эту ра
боту, охватив страхованием но
вые десятки тысяч трудящихся 
нашей области,мы дадим тем са
мым новые значительные средства 
на дело строительства социализ
ма, на дело укрепления вашей 
великой родины.

Д е п ута т  Верховного Совета 
Союза ССР ЧЕРНИГОВ.

Д е п ута т  Верховного Совета 
Союза CGP 0. МУТИНА.
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Перестроить работу изб-читален
На политико-просветительные 

учреждения— клубы, избы-читаль
ни, библиотеки— возложены ответ
ственные задачи по коммунисти
ческому воспитанию трудящихся, 
по преодолению пережитков ка
питализма в сознании людей.

Пзба-читальня в деревне— это 
важшпейший очаг социалистичес
кой культуры. Через избу-читаль
ню и сельскую библиотеку долж
но повседневно вестись разъяс
нение решений исторического 
XV III съезда ВКЩб), Сессий Вер
ховного Совета, разъяснение важ
нейших постановлений партии и 
правительства по в.ем вопросам 
хозяйственного и культурного 
строительства нашей страны. Из
ба-читальня должна быть первым 
помощником партийной организа
ции в деле мобилизации широких 
масс колхозников на успешное вы
полнение обязательств перед госу
дарством, на расширение и у к 
репление общественного хозяйства.

Пока что немногие избы-читаль
ни нашего района отвечают этим 
требованиям. Как на пример хо
рошей постановки политпросвет- 
работы можно указать Анстанич- 
ную избу-читальню (заведующий 
тов. Ладанов). Здесь регулярно 
проводятся доклады, беседы, ра

ботает восемь кружков, издается 
стенная газета. В летнее время 
массово-политическая работа пере
носится на нолевой стан. И-ба- 
чит;*льня имеет тесную связь с 
агитаторами, колхозным активом. ;

Неплохо налаживается работа : 
в Анзаводской и Завальской из- ; 
бах-чвталытях. Но таких рзб-чи- ! 
тален пока единицы. Хуже того, 1 
у нас в районе половина (12 из 
25) изб-читален на замке— пет 
избачей. Местные партийные и 
комсомольские организация посту
пают неправильно ожидая, что 
избача пришлет отдел народного 
образования. На работу изучен 
всегда можно выделить товарища 
из числа лучших активистов, аги
таторов. Разве можно новерить, 
что в Большом Кашелаке и 
Бродах нет подходящих лю
дей для заведывания избой-чи
тальней! Однако избы-читальни 
здесь на замке. Замки эти надо 
снять немедленно. Все избы-чи
тальни в ближайшее время долж
ны быть приведены в порядок и 
открыты!

Изб-читален, содержащихся за 
счет государственного бюджета, у 
нас лишь 25. Эго далеко недо
статочно. Изба-читальня может 
быть в каждом колхозе.

Для этого совершенно не тре
буется платный работник. Поче
му бы, к примеру, таганским или 
ханхатуЕским комсомольцам ве i 
выделить из своей ср?ды товари
щей, которые без отрыв* от про
изводства взялись бы бесплатно j 
руководить избой-чятальвев?

Средства на приобретение ли- ! 
тературы и инвентаря на;дут.я 
в каждом колхозе. К тому же в 
большинстве колхозов уже имеют
ся неболидие библиотеки, шахма
ты, шашки, музыкальные инст- | 
руяенгы. радиоприемники. По все 
это, за некоторым исключением, 
пока лежит под замком, а час
тенько растаскивается. Выписы
ваемые колхозами газеты обычно 
получают счетоводы. Но многие- 
ли из счетоводов правильно ис
пользуют эти газеты? В большин
стве случаев газеты замыкаются в 
шкаф или раздаются на раскурку.

Вопрос расширения сети изб- 
читален и улучшение работы су
ществующих должен занять не 
последние место в деятельности 
первичных партийных и комсо
мольских организаций, а также 
и исполкомов сельских советов.

Ерофеев.
Инспектор районо.

Болтовня вместо дела
О Тулинском клубе разговоров 

было много, а толку получается 
мало. Как стоял клуб полгода то
му назад грязным и неуютным, 
таким он и сейчас остается. Пред
седатель исполкома Тулинского 
сельсовета тов. Попенок я заве
дующий клубом тов. Хоров не 
отремонтировали клубное здание. 
В рамах нет стекол. Летом на 
это внимание не обращали, а вот

как быть теперь? Кому охота в 
холодном клубе беседу или доклад 
слушать. . . лам- 
пы в клу£е-аел. Надо вечер ор
ганизовать—начинаются поиски 
лампы.

Когда же тов. Попенок прек
ратит никому ненужную болтов
ню и приведет клуб в порядок?

А. Бинасоз.

Постановили и забыли
В клубе колхоза «Борец за пя

тилетку» грязно, нет ни одной 
скамьи. Для клуба даже лампы 
не находится.

27 сентября первичная органи
зация ВЛКСМ приняла хорошее 
решение: к 5 октября клуб отре
монтировать. Присутствовавший 
на собрании председатель колхоза 
тов. Ленев обещал комсомольцам

всяческую поддержку.
Но вот прошло 5 октября, 

прошло 10 октября, а клуб как 
стоял грязным, неуютным, так и 
сейчас стоит.

Комсомольцы забыли о своем 
решении, а тов. Ленев о помощи.

Вспомнить о клубе надо и как 
можно быстрее.

В. Борисенко.

В райкоме ВНП(б)
Бюро райкома ВКП(б) утверди

ло комиссию по подготовке и про
ведению празднования XXIII го
довщины Великой Октябрьской 
Социалистической Революции в 
составе 0 человек.

Утвержден примерный план бе
сед для агитаторов.

Бюро обязало секретарей пер
вичных парторганизаций провести 
проверку выполнения социалисти
ческих договоров и обязательств 
и на основе широкого разверты
вания предоктябрьского социали
стического соревнования мобили
зовать колхозников па заверше
ние всех сельскохозяйственных 
работ к 25 октября и выпол
нение государственных обязатель
ств к 1 ноября.

Утверждено 48 докладчиков 
для проведения докладов в совхо
зах, колхозах и предприятиях.

В селе Гиродовпчи Хировского района Дрогобыч- 
ской области УССР заканчиваются работы по земле
устройству колхоза имени Ворошилова.

На переднем плане (слева направо): Зам. председателя колхо
за Г. Т. Крыжановский, председатель сельсовета член правле
ния колхоза И. Т. Галчвн, инженеры-землеустроители Л. С. 
Дреслер и С. М. Лескив за инструментальной съемкой колхоз

ного поля.
Фото Б. Федосеева. Фото ТАСС.

ПРЕДОКТЯБРЬСКОЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ

На четвертой дистанции
Горячо поддержав обращение 

рабочих депо станция Зима о раз
вертывании предоктябрьского со- 
цизлястического соревнования, ра
бочие и служащие 4 дистанции 
пути и станции Куйтун взяли на 
себя обязательство к 1 ноября от
ремонтировать пути и стрелки к 
осенне-зимним перевозкам и пол
ностью подготовиться к снегоборь- 
бе.

Свои обязательства рабочие по- 
деловому проводят в жизнь. По
высилась производительность тру
да. Первое отделение (бригадир 
Торопа Игнатий) к 10 октября 
закончило полностью подготовку 
пути к осенне-зимним перевозкам 
и к снегоборьбе ранее срока, взя
того по обяательству. Лучшие ре

монтные рабочие перевыполняют 
нормы выработки. Мочалов Васи
лий и Каменевский Михаил за 
сентябрь перевыполнили норму 
выработки на 180 процентов; Со
коловский Степан и Камиссаров 
Михаил на 150 процентов. Пут*- 1 
вой обходчик Сименскяй Иван от
лично содержит свой километр.

Близки к окончанию ремонт* 
остальные отделения. Бригады тт 
Лебедева, Голомыкина и Соколь
ского закончат полностью ремон^ 
путей и подготовку к снегоборь
бе к 20 октября.

Ремонт жилых помещений за
канчивается к 18 октября, вмеггт
1 ноября по плану.

С. Халендаров.
Председатель месткома сг-.ан- 

ции Куйтун.

<

ЛУЧШИЕ ПОКАЗАТЕЛИ
Комбайнер Барлукской МТС Сту- 

пин Филимон на комбайне «Ком
мунар» за сезон убрал 312 гек
таров и намолотил 2100 центне
ров зерна; Ступиа Василий на 
таком же комбайне убрал 289 га

намолотив 1778 центнеров зери 
Участвуя в предоктябрь-5?»

социалистическом соревяоваЕи. ‘ 
они с лучшими показателям® i 
Гпрлукской МТС закончили с«**£ 
уборка урожая.

За повседневное воспитание 
молодых коммунистов

Наша Куйтунская районная
партийная организация за полто
ра года, прошедших после исто
рического XVIII съезда ВКП(б), 
приняла в свои ряды 237 чело
век. Такой рост свидетельствует
об огромном доверии трудящихся 
к  большевистской партии, о тес
ной связи ее с широкими масса
ми народа.

Пополнение рядов ВКП(б) воз
лагает на партийные организа
ции и их руководителей ответст
венную задачу в деле правиль
ной постановки работы с молоды
ми коммунистами. Вступление в 
ряды большевистской партии для 
рабочего, колхозника, интеллиген
та является важнейшим событием 
в жизни. Достойно носить высо
кое звание коммуниста— горячее 
желание каждого вновь вступив
шего в ряды ВКП(б). С первых 
же дней кандидата необходимо 
окружить вниманием, помочь ему 
подготовиться к  вступлению в чле
ны ВКП(б), сделать все, чтобы 
кандидатский стаж был подлинно

большевистской школой, а не пу
стой формальностью. Однако в 
практике работы ряда партийных 
организации района имеются боль
шие недостатки.

У нас были вскрыты факты 
грубого нарушения принципов ин
дивидуального отбора. В первич
ной парторганизации станции Ха - 
рик бывший секретарь Лукьянов 
давал фиктивные рекомендации 
от имени других членов ВКП(б). 
Факты несерьезного подхода к 
приему в партию имели место в 
первичных парторганизациях Куй
тунского пункта «Заготзерно», 
Ленинского свиносовхоза, Тулин
ского мехлесопункта и др. Несерь
езное, а зачастую и безответст
венное отношение к приему мог
ло привести к  засорению партий
ных рядов.

В парторганизации Ленинского 
свиносовхоза из 13 кандидатов— 9 
с просроченным кандидатским
стажем. В этой организации тов. 
Быков П. П. кандидатом в чле
ны партии состоит с 1933 года.

] Не лучше дело и в парт- 
( организациях Барлукской, Чебота- 
! рихинской и Куйтунской МГС и

4-ой дистанции пути.

В чем причина этому?

Причина заключается в том,
, что секретари первичных парт

организаций забывают о кандида
те сразу же после приема в ря
ды ВКП(б). Партийные организа* 
цви обязаны полностью восстано
вить значение кандидатского ста
жа, как серьезное испытания для 
желающих вступить в члены
ВКЩб). За время прохождения 
кандидатского стажа партийная
организация должна проверить
политические и деловые качества 
кандидата, помочь ему ознако
миться с программой и уставом
партии, привить ему навыки боль
шевистской дисциплины и орга
низованности, испытать его на 
практической работе.

Ни каких особых, оторванных 
от жизни, методов воспитания мо
лодых коммунистов выдумывать 
не надо. Эти методы выработаны 
в борьбе нашей партии за дик
татуру пролетариата, за построе
ние коммунистического общества.

Большевистские качества моло-

! дых членов и кандидатов партии 
вырабатываются только в обста
новке систематической проверки 
исполнения и повседневного конт
роля за работой. Сколько бы не 
произносилось красивых речей, 
сколько бы пе выносилось хоро
ших решений, но если всякое на
чатое дело не доводится до кон
ца, если вскоре забываются при
нятые решения, то это ведет 
только к  распущенности и недис
циплинированности. Проверка ис
полнения своих решений должна 
проводиться систематически. Толь
ко такой стиль руководства смо
жет воспитать настоящего боль
шевика.

Установлено, что в ряде перви
чных организаций забыли об этом. 
Так первичная парторганизация 
Харикской МТС (секретерь тов. 
Кострома) поручил кандидату тов. 
Татарниковой Евдокии оказывать 
помощь в работе комсомольской 
организации. До сего времени 
решение не проведено, а т. Татар- 
пикова поручение так и не вы
полнила. В уянской парторганиза
ции кандидату тов. Федосееву 
было поручено помочь в работе 
осоавиахимовсвой организации.

Решение тоже не проверялось. ■ 
тов. Федосеев ничего не сд^ил 
Таких фактов можно прио?*-:! 
целый ряд. 12 октября на 
РК ВКП(б) обнаружилось, 
первичная парторганизация 
хоза «Годовщина Октября» i ; 
ретарь тов. Якутина) до chi 
не обсудила решение IV плс 
райкома ВКП(б). А ведь на 
пленуме стоял воирос об ус 
нии имеющихся недостатки- 
местных первичных организа;? 
по приему в ряды ВКП^р). Нет
ГО И ГОВОрИТЬ, ЧТО В Э’ЯОЙ
организации воспитательная 
та с кандидатами отсутств-с:

Бюро райкома потребо! 
секретарей первичных па[ 
низацкй коренным образом 
шить работу с кандидатам!. 7 
шительный поворот к 
правильной постановки восиг:^ 
молодых членов и к а н т *  
партии является важнейшее 
дачей в борьбе за выполнен г i 
шений июльского пленум* 
ВКП(б).

А. Логик
Зав. оргинструктор 

делом Р К  ВКП(б).
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ПРИМЕНЯЙТЕ ОПЫТ ВЫСТАВКИ
Всесоюзная сельскохозяйствен

на вставка действительно являет
ся замечательной школой. Тракто- 
: -ст. комбайнер, конюх, доярка, 
гс-r. вто побывал па выставке,
- j -чают много полезных знаний.

1 Y. Bsy с группой участни-
I  : я ездила в июне.
Ы 2L i: i iae§, проведепных на 

г сельскохозяйственной 
■ в ш е ,  n i  ознакомились с до-
" - -  i КОЛХОЗОВ
I т^и р ^н а ш е й  страны.

jt лучших можно и надо 
вменять в наших колхозах. На 

выставке я особое внимание об
ращала животноводству потому, 
что работаю дояркой. Передовые 
колхозы развели породистый скот, 
понастроили хорошие фермы, во
время запасают корма. Чистота и 
порядок на фермах образцовый, 
ухаживают за скотом правильно, 
по-научному.

Приехав с выставки, я реши
ла в первую очередь позаботиться
о чистоте помещений и скота, 
потом взялась за раздой молодых 
коров. Перед дойкой мою вымя, 
делаю массаж, ввела трехкрат
ную дойку. Теперь первотелки

стали молока давать больше, чем 
старые коровы. От старых надаи
вается 6 — 7 лвтров, а от моло
дых по девять. Корова «Белорос- 
ска» дает 15 литров в день.

Своей задачей я поставила до
биться высокого надоя молока от 
прикрепленных ко мпе коров, за
воевать почетное право участия 
на Выставке 1941 года. Должна 
сказать, что правление колхоза 
не помогает работникам фермы бо
роться за увеличение поголовья 
скота и высокую продуктивность. 
Председатель колхоза тов. Власен
ко не хочет даже купить соли, 
необходимой скоту. В газете от
мечалось, что у нас плохо гото
вятся к  зиме, не ремонтируют 
фермы. Исполнительный комитет 
районного Совета еще 5 октября 
обязал тов. Власенко заняться 
подготовкой к  зимовке скота, но 
он и не думал выполнить реше
ние исполкома.

Непонятно, чего еще ждет на
ше правление, ведь зима уже на
сту пат.

Анна Карпова.
У частница В С Х В  1940 г.—до

ярка колхоза им. Ленина, У янс
кого сельсовета.

^  Есть у нас в районе правления колхозов, которые формально
отнеслись к  организации животноводческих ферм. Колхозах „Стаха
новец* и «Ударник" имеют всего по одной свиноматке; на ферме 
колхоза им. Молотова—две свиноматки. Колхоз им. Кирова должен 
иметь к  концу нынешнего года 144 овцематки, а имеет восемь.

V,.*, _V»*,4' .* * * f k ^
*’ % ь* • \» • § ' *•/ Л-

Покончить с недооценкой 
птицеводства

После постановления партии и 
прнвительстви о погектарном крин 
цине исчисления обязательные 
поставок сельскохозяйственных 
продуктов, колхозы начали орга
низовывать птицеводческие фермы. 
Начинание это заслуживает вся
ческого поощрения и помощи. Но 
беда в том, что уже с первых 
дней правление целого ряда кол
хозов стали проявлять недооценку 
птицеводства.

В уянском колхозе им. Ленина 
заведующая птицефермой Агапи
това Мч не может добиться от 
правления, чтобы сделали корму
шки. Кори разбрасывается на 
землю. Несутся курицы где по 
пало. В колхозе «Стахановец» 
имеется только 47 куриц, но и 
те не обеспечены помещением 
для зимы. На ночь птица собира
ется под сарай. Не оборудуют 
птицеферму в колхозе «Боец», 
Хаихтского сельсовета.

Руководители колхоза им. Ста
лина собрали 12 куриц и гово
рят, что у них теперь птицевод
ческая ферма есть. Такая «фер
ма* найдется у любой колхозни
цы, а колхозу надо иметь на пер
вое время по крайней мере 150 
— 200 куриц.

С недооценкой птицефем надо 
решительно покончить. Птицу не
обходимо обеспечить на зиму 
хорошими помещениями и корма
ми. М. Занарюкина.

Всесоюзная сельскохозяйственная выставка ,1940 года

Участники ВСХВ заведующий, зверофермой серебристо-черных ли
сиц колхоза .Л уч " (Марушннского района Алтайского края) Н. Е 
Путятин (справа) рассказывает участникам и экскурсантам выстав

ки о методах выращивания серебристо-черйых лисиц.

Требуется вмешательство прокуратуры
казан и продолжает разваливать 
ферму. Очевидно до вмешательст
ва прокуратуры в колхозе будут 
либеральничать с людьми, прино
сящими общественному хозяйству 
не пользу, а один вред.

А. Сухарев.

Заведующий звероводческой фер
мой колхоза «Годовщина Октября» 
Коншин Иван больше пьянствует, 
чем занимается работой на ферме.

В ночь с 12 на 13 сентября 
с фермы ушло 5 лисиц, колхозу 
причинен убыток в 6500 рублей. 
Но виновник до сих пор не на-

Колхозы, недопускающие 
падежа скота

Районная инспекция государст
венного страхования сообщает, что 
у нас в районе имеются колхо
зы, которые недопускают паде
жа скота.

За девять месяцев текущего го
да не было зарегистрированно ни 
одного случая гибели животных 
страхового возраста в колхозах 
«Стрелок», Илийского сельсовета, 
«Восход», Болыпе-Кашелакского 
сельсовета, «Идея Ленина», Бу- 
рукского сельсовета^

В этих колхозах уход за ско
том доверен добросовестным лю
дям, любящим свое дело.

По колхозам «Стрелок», «Вос
ход» и «Идея Ленина» должны 
равняться остальные колхозы.

Кто ответит за убыток?
Колхоз им. Ленина, Уянского 

сельсовета/обзавелся зверодческой 
фермой. Здесь имеется 15 сере
бристо-чернобурых лисиц и 6 ено
тов. От фермы можно получать 
большие доходы, если бы зверовод 
Уткин В. добросовестно выполнял 
сво обязанности. Но он первой 
своей обязанностью считает пьян 
ствовать. С голоду пало четверо 
лисят, остальные звери содержат

ся в плохих условиях.
На заседании правления, когда 

разбирался случай на звероферме, 
Уткин отделался выговором.

Не слишком-ли мягкое реше
ние приняли правленцы? Кто же 
теперь ответит за убыток, при
чиненный колхозу звероводом Ут
киным?

Ивашков.

Лучшие пасеки района
Пчеловод колхоза «Власть Со- 

средв» Шкредов П. К. получил в 
среднем по 59 килограммов меда 
и 500 граммов воска от одной 
пчелосемьи. Пасека колхоза «Но
вый быт» получила в среднем от 
каждой пчелосемьи по 54 кг. ме

да и одному килограмму воска. 
Перевыполнила задание по медос
бору пасека колхоза «Советская 
Сибирь» (пчеловод Ножнина 0 .С.). 
Здесь собрано по 52,5 кг. меда 
от каждой пчелосемьи.

С тех пор как было опублико
вано Постановление СНК СССР и 

ВКП(б) «О мероприятиях по 
развитию общественного животно
водства в колхозах», количество 
ферм крупного рогатого скота в 
колхозах увеличилось на 53 проц., 
свиноводческих— на 67 проц.,-ов- 
це-козоводческих — на 98 проц.

Успехи немалые. Но есть еще 
такие колхозы, которые до сих 
пор не имеют и того минимума 
поголовья скота, который был ус
тановлен на 1940 год.

Некоторые колхобы не только 
не разйвают общественное жи
вотноводство, но разбазаривают 
скот. Колхозы Калининской облае
те, например, в 1940 г. продали 
ва сторону (ва вычетом поставок 
г^'дарству) и забили внутри хо
зяйства 72! /з тысячи голов круп* 
ного рогатого скота, 42 тысячи 
свиней, 38 тысяч овец.

В Челябинской, Новосибирской, 
Омской областях, в Алтайском и 
Красноярском краях до сих пор 
недопустимо велик падеж молод
няка на фермах.

Есть еще и такие колхозы, ко
торые до сих пор не понимают, 
насколько важно полностью обес
печить скот кормами.

Не везде удовлетворительно

И. БЕНЕДИКТОВ 
Народный Комиссар земледелия СССР

Больше внимания общественному животноводству
идет строительство новых живот
новодческих построек, ремонт, 
утепление старых скотных дворов.

Слишком медленно повышается 
продуктивность скота. Достижения 
передовых районов и колхозов еще 
не стали достоянием всех живот
новодческих ферм.

Во многих районах продуктив
ность скота попрежнему остается 
низкой и далеко не соответству
ет имеющимся возможностям.

Объясняется это прежде всего 
тем, что в колхозах таких райо
нов не научились еще хорошо 
использовать кормовые ресурсы. 
За скотом ухаживают плохо, труд 
на животноводческих фермах ор
ганизован неудовлетворительно.

Между тем передовые хозяйст
ва наглядно показали, какие ог
ромные возможности для подня
тия продуктивности животновод
ства имеются в каждом районе.

Надо брать пример с Раменско
го района, Московской области, 
где в среднем по району получен 
удой в 3149 килограммов моло
ка. Прекрасные образцы показы

вают также Луховицский 
той же Московской области (3110 
килограммов), Щербиновский рай
он, Краснодарского края (2538 
килограммов), Генический район, 
Запорожской области (2546 ки
лограммов).

Недостаточно продуктивно на
ше овцеводство. Хотя метизация 
овец тонкорунными баранами при
меняется широко и породных овец 
становится все больше, все же 
выход шерсти еще ве велик и 
может быть значительно повышен.

В колхозной деревне начинает 
развиваться птицеводство. В 1940 
году в колхозах организовано уже 
более 72 тысяч новых птицевод
ческих ферм. Колхозы приобрели 
более 30 миллионов цыплят. Но 
все же эта важная работа по- 
настоящему развернута не везде.

Какие задачи в области обще
ственного животноводства стоят 
сейчас перед колхозами и земель
ными органами?

Прежде всего надо резко уси
лить темпы комплектования жи
вотноводческих ферм. В каждом

колхозе и районе надо немедленно 
проверить, как выполняется план 
развития животноводства. Земель
ные органы обязаны помочь колхо
зам в покупке ими скота. Надо обес
печить выращивание в каждом кол
хозе необходимого коли 1нства быч
ков кастратов. Комплектование 
ферм скотом  должно быть за- 
кончено в октябре— ноябре.

В каждом колхозе следует про
верить; обеспечен ли обществен* 
ный скот кормами на зиму? Ес
ли нет, то нужно организовать 
дополнительные заготовки кормов. 
Надо добиться Такого положения, 
чтобы солома после комбайновой 
уборки была заскирдована до сне
гопада, чтобы во время молотьбы 
не сжигалось ни'одного килограм
ма соломы и половы.

Нельзя забывать и о таком 
корме, как солома. Кое где до сах 
пор не по-хозяйски относятся к 
этому корму, что неправильно. 
Вся солома и полова должны быть 
заскирдованы и сохранены.

Пора покончить с разбазарива
нием кормов. На каждой живот

новодческой ферме следует орга
низовать строжайший учет и 
контроль над правильным хра- 
нвнивм и расходованием кор
мов, выделенных для обществен
ного скота.

Сейчас, до наступления зимы, 
нужно предусмотреть все до моло- 
чей. Надо распределить и закре
пить корма за каждой фермой, 
своеременно завезти грубые кор
ма на места стоянок скота с та
ким расчетом, чтобы на каждой 
ферме был создан но менее чем 
двухмесячный запас, подготовле
ны помещения для зимовки обще
ственного скота, своевременно от
ремонтированы, утеплены и про» 
дезинфицированы жявошводчес* 
кие постройки.

Животноводство— одна на важ
нейших отраслей колхозного про
изводства. Оно требует к себе 
большого внимания, хороших кад
ров, любящих свое дело. Эти кад
ры надо внимательно подбирать, 
заботиться о них, беречь их.

Наша задача— в кратчайший 
срок навести в общественном жи
вотноводстве большевистский по
рядок, чтобы добиться еще более 
быстрых темпов роста обществен
ного поголовья скота и поднятой 
его продуктивности.
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СОГЛАШЕНИЕ СССР И ФИНЛЯНДИИ 
ОБ АЛАНДСКИХ ОСТРОВАХ

П И С Ь М А  В Р Е Д А К Ц И Ю

11 октября в Москве подпи
сано соглашение между СССР и 
Финляндией об Аландских остро
вах.

С советской сторопы соглаше
ние подписал Народный Комиссар 
иностранных дел тов. Молотов 
В. М. и с финляндской стороны 
— посланник Финляндии в Москве 
г. Паасикиви Ю. К.

В статье первой соглашения 
говорится:

«Финляндия обязуется демили
таризовать Аландские острова, не 
укреплять и не предоставлять 
их для вооруженных сил других 
государств. Это означает так же, 
что никакое учреждение или 
операционная база, военная или 
морская, никакое учреждение 
или операционная база военной 
авиации, никакое иное устройство, 
могущее быть использованным в во
енных целях, не может быть со
хранено или создаваемо в зоне 
Аландских островов, как Финлян
дией, так и другими государства
ми. А существующие на островах 
фундаменты для установки ар
тиллерии должны быть срыты*.

Статья вторая разъясняет, что 
надо понимать под названием 
«Зона Аландских островов»; здесь 
же дается определение линии и 
описание географических пунктов, 
ограничивающих «Зону Аландских 
островов».

Территориальные воды Аланд
ских островов считаются простира
ющимися во время отлива на рас
стояние в три морских мили от 
островов, островков и скал, не на

ходящихся постоянно под воцой.
Советскому Союзу предоставляет

ся право, говорится в третьей 
статье соглашения, содержать на 
Аландских островах свое консуль
ство, в компетенцию которого

Правильные 
севообороты 
в колхозах |

В текущем году в десяти ко л -! В ночь с -I на 5 октября_уда- j счетовод— пусть пьет, кш л -ш -  
хозах нашего района будут вне- вилась на привязи больная ло- ! будь кончит; не вы щ г?  в д ш ь  
дены правильные севоог'юроты. Как шадь. ^ j на работу— его не б есаям к, *

Свыклись в безобразиями
I на раооту— его не оем

сообщает старший землеустрон- Сторож, которому было поручено клрймят позором,
тель райземотдела тов. Костюке- j присматривать за больным живот- j Председатель

кроме обычных консульских функ- вкч> проектирование севохоротов ! ным' очевидно, спал. На помощь ремшенко свыкся с
ций входит проверка проведения закончено по девяти колхозim. В погибающей лошади пришел полу- или делает вид, ч®» э*
в жизнь обязательств пе статье пятн колхозах («Искра труда», ^епой старик Шулнк, но было их. У мало-кочермжгии
первой соглашения о демилптариза- «Память Воронкова». «Красный У ** поздно... ет входить в пр«3:.**-
ции и неукрепленпи Аландских дршан> и Др t раГюты по введе- Счетовод Дорощенко целую не- ‘ ливать на пож*? i
островов. В̂  тех случаях, когда Н8Ю севооборотов уже закончены. не являлся в контору. Спер- зошел здесь еых-вдшЛ
консульский представитель СССР Правильные севообороты способ- ва он ездмл в Иркутск, потом Получили план 
установит обстоятельства, которые дальнейшем? развитию об- пьянствовал, довольный тем, что правление сеача -
по его мнению находится в проти- щественэ<:.го хозяйства. Напрямер, по высокой цена продал иркут- сить райсовет оедабептъ Р?

в колхозе «Память Воронкова» к ским покупателям свою картошку, j строительства— мы п;>п>рел;
19-15 году количество пахотной ; Наступает зима, а скот поста 
земли достигнет 1936 гектаров В1ТЬ некуда. Овцеферма не дост

воречии с имеющимися в согла
шении постановлениями о деми- 
литаризаци и неукреплении Алан
дских островов, он имеет право 
сделать финляндским властям за
явление о производстве совместно
го расследования.

Эго расследование производится 
консульским представителем СССР 
и уполномоченным правительства 
Финляндии в самом срочном поря
дке.

Результаты совместного рассле
дования фиксируются в протоколе, 
составляемым в четырех экзем
плярах на русском и финском 
языках и сообщаются для
принятия необходимых мер пра
вительствам обеих договариваю
щихся сторон.

Соглашение вступает в силу 
немедленно по его подписании и 
подлежит последующей ратифика
ции. Обмен ратификационными 
грамотами будет произведен в 
городе Хельсинки в десятидневный 
срок. (ТАСС).

Строительство таннов в Ианаде
Как сообщает, английское [ для английской и канадской ар- 

агенство Рейтер, канадский ми- ! мий. Как полагают, строятся пре- 
пистр военного снабжения Хау имущественно средние и крупные 
заявил, что в Канаде находятся танки по лучшим английским и 
в производстве 3 тысячи тапков ! американским образцам.

(сейчас имеется 1582 га). Увели
чится количество лошадей с 145 до 
228 голов. Крупного рогатого ско
та должно быть 490 голов, в пять 
раз увеличивается поголовье овец, 
утраивается количество зверей на 
звероводсческой ферме. Намечено 
обзавестись фруктовым садом пло
щадью в пять гектаров: два гек
тара яблоней, один гектар груш, 
полгектара слив, полтора гектара 
ягодников. Место под фруктовый 
сад уже найдено. В 1941 году 
сад будет разбит на площади I 1/, 
га, в том числе гектар яблони и 
полгектара ягодников.

Фруктовый сад намечено разбить 
в колхозе им. Калинина, Анста- 
ничного сельсовета.

ПЕРЕВЫПОЛНЕН 1ЛАН 
ШПАЛОПИЛЕНИЯ

Коллектив рабочих шпалозово- 
дов Кимяльтейского мехлесопункта 
производственный план третьего 
квартала выполнили па 102 про
цента. Первое место по шпало- 
пилению заняла смена тов. Коз
лова, давшая 112 процентов.

Коллектив шиалозоводов не 
снижает темпов и в октябре.

На антирелигиозные темы

К А К  В О З Н И К Л А  Р Е Л И Г И Я
Вера в сверхъестественные не

постижимые силы, не подчиняю
щиеся законам природы, являет
ся основой всякой религии, будь 
то христианство, магометанство, 
будаизм или, например, религия 
дикарей австралийцев. Но наука 
отрицает существование сверхъес
тественного мира. Это— мир во
ображаемый, вымышленный, лож
ный.

Когда же и как возникла ре
лигия и чем объясняется ее воз
никновение?

«Религия,— говорит Энгельс,— 
возникла в самые первобытные 
времена из самых темных перво
бытных представлений людей о 
своей собственной и о внешней 
ирироде».

В сохранившихся стоянках на
ших диких первобытных предков, 
в их могильниках, в которых 
погребены умершие, мы находим 
различные каменные орудия и 
кости животных. Изучение этих 
следов жизни далекого прошлого 
показывает, что первобытные лю
ди, как и теперешние дикари, 
верили в различные приметы, в 
заклинания, в чудодейственную 
силу вещей, в загробную жизнь. 
Они были уверены, что умерший 
будет продолжать жить и в «дру
гом мире», где ему понадобится 
все, чем он пользовался на зем
ле. Поэтому во время похорон 
вместе с покойником в могилу 
клали оружие, орудия труда, пищу.

Как же древний человек при
шел к таким ложным представле
ниям и убеждениям?

Ленин е гениальной ясностью 
вскрывает причины, породившие

в человеческом обществе. Она ме
шала овладению силами природы. 
Вместо того, чтобы усовершенст
вовать свое оружие для подчине
ния природы, дикарь производил

религию. «Бессилие эксплуатиру- религиозные церемонии, заклина
емых классов в борьбе с эксплу
ататорами,— говорит он,— так же 
неизбежно порождает веру в луч
шую загробную жизнь, как бес
силие дикаря в борьбе с приро
дой порождает веру в богов, чер
тей, в чудеса и т. п.».

Дикарь не имел никакого по
нятия о законах природы, о нау
ке. Он был бессилен перед сти
хийными язлепиями, голодом, хо
лодом. В своей жизни первобыт
ный человек на каждом шагу 
сталкивался с бедствиями и опас
ностями, которых не мог ни по
нять, ни устранить. Они пред
ставлялись ему сверхъестествен
ными, непостижимыми и страш
ными. И дикарь относился к яв
лениям природы с ужасом и бла
гоговением.

Первобытный человек верил, 
что можно воздействовать ва при
роду при помощи колдовства, все
возможных церемоний, заклина
ний. Постепенно выделялись лю
ди якобы «умевшие» влиять на 
духов, богов (колдуны, шаманы). 
Затем стал внедряться обычай 
принесения духам даров (жертво
приношение).

С самого своего возникновения 
религия играла реакционную роль

ния, надеясь этим «умилостивить» 
силы природы, созданных им богов.

При переходе к более высоким 
ступеням общественного развития 
менялись и формы религии. Ког
да общество начало разделяться 
на классы, на богатых и бедных, 
на эксплуататоров и эксплуати
руемых, тогда колдуны и шама
ны стали превращаться в «слу
жителей бога»— жрецов (то же, 
что и попы), выполнявших роль 
«посредников» между богом и 
людьми. Они объявили, что вла
сть от бога и обожествили фара
онов, царей и других владык—  
угнетателей.

Жрецам приписывали чудодей
ственную силу. Это давало им 
возможность властвовать над ря
довыми членами общества. «Слу
жители бога» использовали свое 
влияние для укрепления власти 
эксплуататоров, для обмана на
рода.

Нынешние «жрецы» — попы, 
ксендзы и т. п .— являются пер
выми помощниками капиталистов, 
помещиков. Недаром и сейчас в 
капиталистических странах цер
ковники находятся на содержа
нии у эксплуататоров.

* Б. ШАРЕВСНАЯ.

роена с 1934 года.
Так неприглядно обстоят дела в 

колхозе «Динамо» Мало-Кочермин- 
ского сельсовета. Не чувствуется 
хозяйской заботы правления об 
общественном хозяйстве. Пала ло
шадь—пе беда; запьянствовал

Начнутся лесозаготовка: d p x m i  
освободить— мы погорельцы». А 
ведь этим «погорельцам* уже ©ка
зана немалая помощь. Пора бы, 
как говорится, и честь знать.

Навести большевистский поря- ц 
док в своем колхозе—неотложная 
задача правления.

Н. Ненщинов.
л

Не б е р е г у т  х л е б
Хлеб — самое ценное в колхозе, 

но его у нас в Харчеве не бере
гут, дают возможность расхищать. 
Зерно у комбайна взвешивалось, 
а в кладовую принималось без 
веса. На элеватор хлеб отправ
ляется тоже невзвешанным. Ясно, 
что такой порядок дает повод к рас
хищению. Вот и сейчас перед от
правкой зерна от молотилки в 
склад производится взвешивание, 
а сколько хлеба сдано возчиком в 
склад— никто не знает, приемка 
происходит без веса. Может ли 
тов. Богданович ручаться за то, 
что все зерно идет в амбар?

Так происходит и с другими 4 
ценностями. Недавно продали кар
тофель рабочим Куйтунской МТС.
А сколько продано—неизвестно. 
Председатель правления тов. Бог
данович говорит, что продано 20 
центнеров, другие утверждают, 
что значительно больше.

Такое отношение к колхозному 
добру привело к тому, что в раз- J 
ных местах поля можно найти 
мешки с хлебом. Или это «забы
тые» во-время комбайновой убор
ки, или припрятанные ворами — 
сказать трудно.

Новхоэнин. Jy

Ни денег, ни̂  печатей
Весной, когда закапчивался 

учебный год, бывший инспектор 
отдела народншлбразования Ши- 
верский НГ (сейчас он заведует 
Андрюшинской шкодой) собрал ото
многих заведующих шк<щми_по

__45 рублай-аа. т ч я т и  и т тдипы
Сумма получилась круглая, но

ни олна- -шщ а_до сих пор не по
лучила новых печатей и штам
пов. В отделе народного образо
вания никто не знает, куда пош
ли государствёШЩГденьги. А ус
тановить это давно пора.

С. Воронов.
3as. Киселекской школой.

С _у_д _

Шайка хулиганов
6 октября рабочие лесосовхоза. 

Буханцев А. А., Литвинцев Ф. I I . 
Галичин М. К. и Железняков А. М. 
напились пьяными и устроили де
бош на конном дворе.

Дело хулиганов слушалось нар
судом 1-го участка. Буханцев, 
Литвинцев, Галичин и Железня
ков приговорены к  году тюрем
ного заключения каждый.

Бывший председатель колхоза

Бурловй Супрун Т. К. 8 ti-* ' 
тября пришел в районный дом 
культуры в пьяном виде.^ Здесь 
он нарушал порядок, а затем из
бил работницу клуба Рябцеьу, 
оскорбил ученицу отделения ад- 
нотреста.

Супрун Т. К. осужден к  году 
лишения свободы и заключен в 
тюрьму.

Ответ, редактор М. ЧАЩИН.

д епутатов  трудящ ихся  ДОВОДИТ ДО СВВДВНИЯ
всех граждан Куйтунского района, что Куйтунское райбюро 
ЗАГС РО УНКВД работает с И  часов до 19 часов 30 минут 
ежедневно, кроме общевыходных дней. *

РАЙЛЕСЗАГ проводит инвентаризацию расче* 
тов по состоянию на 1 -е октября

с. г., поэтому просит организации и лиц, имеющих взаиморас
четы, сверить их с Райлесзагом не позднее 23 октября. После 
этого никакие претензии приниматься Не будут. *й»

D A 3U P U M Q A LA  H LIU A Якимова^Афанасия, уматишенно- I AODIUrirlDAlU UDlnft гЛ  у п е ш е го  ,7  октября 1940 г.
с участка Малой, АнзаводскоЦ’о сельсовета. Знающих место
нахождение, просьба сообщ и^/по  адресу: уч. Малой, Анза- 
водского сельсовета—Якимову Еф. Еф.

НУЙТУНСКОМУ ПУНКТУ m nafbt/1/ im n a  плотники на по-„ з  А г  о т  с Е н 0 “  т р е и /ю т ь и  схройку тяыъор*
сенонавеса (постройка сдается аккордно).

Об условиях справиться: станция Куйтун, пункт „Заго^- 
сено“ , телефон № 65.________________________________________

Адрес редакции: Иркутская обл., село Куйтун, ул. Красного Октября, 15. Телефоны: № 21 ж № 95
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